



Diputados del PAN y Morena se enfrentaron por casos de presunto tráfico de influencias

Jorge Triana y Julieta Ramírez intercambiaron palabras durante sus participaciones en la Comisión Permanente

Por Ximena Ochoa



La **Comisión Permanente** del Congreso de la Unión aceptó debatir en la sesión del 18 de julio el tema de tráfico de influencias como forma de enriquecimiento ilícito, luego de que los integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) llevaron la idea al pleno para su votación.

Sin embargo, quien aprovechó para hablar del tema fue el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Triana Tena. En su disertación recordó algunos **casos de presunto tráfico de influencias** que se han presentado durante la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Posteriormente, la diputada de Morena, Julieta Ramírez, hizo uso de la palabra y recriminó que el panista **no haya levantado las fotografías**, pues acusó que dejó un “cochinero” mismo que tiró mientras explicaba su punto, acción que tuvo que realizar un trabajador de la Cámara Alta, a lo cual respondió Triana que la 4T debería de limpiar “la suciedad” que ha dejado en el sistema político mexicano.